

COMMUNIQUÉ

BELLEGARDE

Bel échange autour de l'olivier avec les élèves de CE2 l'école Jeanne d'Arc

A l'invitation de la Confrérie des Chevaliers de l'Olivier LR/Occitanie, l'association Promolive a présenté pour la première fois sa nouvelle animation sur le thème « L'olivier, mon Super Héros » ce lundi 10 mars aux élèves de CE2 de l'école Jeanne d'Arc de Bellegarde.

Déjà engagée depuis plusieurs années dans les collèges et les lycées, Promolive s'adresse désormais aussi aux plus jeunes générations afin de leur transmettre la passion de l'olivier. Un arbre tellement identitaire du territoire gardois, non seulement sur le plan paysager, environnemental, culturel et gastronomique, mais aussi humain.

« *Quelle belle rencontre avec des élèves particulièrement attentifs, intéressés qui ont posé tant de questions pertinentes* » explique avec grande satisfaction Luc Poulain d'Andecy, président de l'association Promolive. « Effectivement », poursuit Samuel Accabat, Grand Maître de la Confrérie des Chevaliers de l'Olivier, « *une classe tellement captivée par le sujet, qu'elle est restée concentrée plus d'une heure sans interruption tout en participant activement dans le calme et discipline. Un vrai plaisir et surtout la preuve que l'olivier peut être le Super Héros des jeunes ! D'ailleurs, nous revenons ici dans deux semaines pour une initiation à la dégustation des trois fruités de l'huile d'olive, un pur jus de fruit* ».

« L'olivier : super héros aux super pouvoirs... » tel est le message délivré par la Confrérie et l'association Promolive, agréée par l'académie, qui utilisait pour la première fois ses nouvelles mascottes « Olive et Olivier ».

